



TSG Giengen - SG Schnaitheim/Steinheim 36:37 (15:19) Zum Heimspielauftakt der neuen Bezirksligarunde begrüßten die Jungs der TSG die Spielgemeinschaft aus Schnaitheim/Steinheim. Man war nach dem Auftaktsieg in Altenstadt vor einer Woche guter Dinge auch im zweiten Saisonspiel zwei Punkte einfahren zu können.

Das Spiel begann sehr ausgeglichen und so stand es folgerichtig nach 10 Minuten 6:7. Doch danach schlichen sich bei den Giengenern immer mehr einfache Fehler ein, die von der SG eiskalt bestraft wurden und zu einem Halbzeitergebnis von 15:19 führten.

Doch die Jungs der TSG gaben nicht auf und konnten den vier Tore Rückstand bis fünf Minuten vor Schluss in ein 34:35 umwandeln. Es folgten fünf spannende Minuten, leider jedoch konnte man sich nicht für die gute Aufholjagd belohnen. Dennoch lässt man nun nicht die Köpfe hängen und will schon am kommenden großen Heimspieltag am Samstag in der Schwagehalle gegen die JSG Rosenstein

mJA – 23.09.2017: Knappe Niederlage zum Heimspielauftritt

Geschrieben von: Tim Weller

Dienstag, den 26. September 2017 um 22:50 Uhr

wieder einmal zwei Punkte einfahren.

Es spielten: Maximilian Dehlau – Holger Neuhauser, Max Stolz, Lucas Tsegai, Ridvan Arman, Tim Weller, Julian Hautmann, Janik Beermünder, Nico Gauß, Leon Gaschler, Florian Gebhardt